



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

FORTALECEMOS CAPACIDAD DE RESPUESTA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, ha adquirido un lote de 21 Arrancadores para Equipos de Bombeo de distintas potencias, como parte del fortalecimiento a la capacidad de respuesta ante posibles incidencias durante esta época lluviosa.

Con esta adquisición para stock de bodega, continuamos preparándonos para reducir tiempos de respuesta a las Familias y restablecer en el menor tiempo posible el Servicio de Agua que se vea afectado por daños en este tipo de componentes.

Monto de Inversión: 8.3 Millones de Córdoba financiados por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y nuestro Buen Gobierno.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

21 NUEVOS ARRANCADORES



21 NUEVOS ARRANCADORES



21 NUEVOS ARRANCADORES

